

Lundi, le 31 juillet 2017

Témoignage de Sr Anita Sirivavuya,



Ma toute première participation au chapitre général est pour moi une grâce. Je dis merci au Seigneur car cette opportunité m'ouvre à l'internationalité et interculturelité du vécu de l'héritage reçu de nos fondateurs dans la diversité. La confiance, l'accueil mutuel, l'échange m'ont stimulée à la parole pour prendre ma responsabilité comme membre du chapitre. Comme dans une fraternité et dans le souci de marcher en envoyée, nous partageons le présent de notre vécu comme Orantes, dans les points forts et les limites avec une perspective vers l'avenir meilleur. Que le bon Dieu nous y aide, merci à chacune. *Sœur Anita.*

**Testimony of Sr Anita Sirivavuya,
Monday, 31st July 2017**

Being my first time to attend a general chapter, it is really a grace. I give thanks to the Lord because this opportunity has opened me up to the internationality and interculturality, it also deepens the message of our founders in a sense of diversity. Trust, mutual welcome and sharing stimulated me to participate in

the sharing as away of taking my responsibility as member of the chapter. Like in a fraternal life and being an envoy, we share our life with its lights and shades in order to open a way to a better future. May our Lord help us. Thanks for each one of you. *Sr Anita*